

HAY UNIDAD EN LOS PRINCIPIOS DE LA TRANSFORMACIÓN: SHEINBAUM

Claudia Sheinbaum reitera llamado de unidad

La Coordinadora de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo este miércoles un encuentro con los grupos parlamentarios de Morena, Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido Encuentro Social (PES), en el Senado de la República, en donde recalcó la importancia de seguir sumando esfuerzos en unidad para fortalecer la defensa de la Cuarta Transformación.

“Estamos unidos todos los dirigentes de este movimiento y me refiero a los 23 gobernadores y gobernadoras de nuestro movimiento [...] presidentes y presidentas municipales, regidores, regidoras, estamos unidos con los diputados de todas las fracciones, con los senadores, senadoras, somos una gran fuerza en el país, que no solamente se manifiesta en estos puestos de elección popular, sino que además representa a la gran mayoría del pueblo de México y hay unidad en los principios, en las causas y en el proyecto de la Cuarta Transformación”, puntualizó.

Como Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, destacó que trabajar en unidad es fundamental para seguir haciendo valer los derechos del pueblo de México.

“El pueblo de México quiere que continúe la Transformación y así va a ser, para eso estamos unidos, para lograr el próximo año la continuidad de la Cuarta Transformación de la vida pública”, aseveró.

Para lograrlo, garantizó que es vital fortalecer el trabajo en territorio, cercano a la gente para que de esta manera se logren construir cimientos sólidos rumbo al 2024, un año decisivo para evitar el regreso de gobiernos que en el pasado dañaron al pueblo de México.



“Estamos muy orgullosos y orgullosas de esta unidad”, destacó la Coordinadora de Defensa de la Transformación.



Controlan fuga de gas en la alcaldía Tláhuac

ELEMENTOS DEL CUERPO DE BOMBEROS atendieron un llamado sobre un fuerte olor al combustible en la calle Porvenir de la colonia Arboledas. Tras realizar una revisión, detectaron una fisura en un tubo de una pulgada de diámetro expuesta en la vía pública, por lo que procedieron a sellar el orificio.



Se baja Cuau de la contienda por la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Tras una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador y con el líder nacional de Morena, Mario Delgado, el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, anunció que declinará buscar el GCDMX



Desdeñan alcaldías movilidad sostenible

DANA ESTRADA

De acuerdo con especialistas, en las alcaldías se ignora la movilidad sostenible en las sedes de Gobierno. Es decir, se prioriza el uso del automóvil, ya que no se han creado espacios de estacionamiento para bicicletas o vehículos no motorizados.

Los expertos realizaron una revisión, vía transparencia, a 15 de las 16 alcaldías capitalinas, ya que Coyoacán no quiso proporcionar sus datos.

Víctor Alvarado, especialista en movilidad y transporte urbano, detectó que sólo nueve demarcaciones cuentan con espacios para bicicletas. Gustavo A. Madero con

14 espacios, Miguel Hidalgo con ocho, Cuauhtémoc con 30, Iztacalco con 20, Iztapalapa con 17, Tláhuac con cinco, Xochimilco con ocho, Cuajimalpa con cuatro y Azcapotzalco con cuatro. Mientras que el resto no tiene infraestructura para estacionamiento y seguridad ciclista en sus edificios de Gobierno.

“Tienen como prioridad en que las personas, trabajadores de la función pública, sigan llegando en auto particular. Eso no está mal. Sin embargo, esto se tiene que hacer desde una cuestión de equilibrio, en promover realmente una movilidad sostenible”, explicó Alvarado.

El experto agregó que esta falta de inclusión refleja

la ausencia de cada Consejo Asesor en Movilidad y Seguridad Vial, creado en todas las alcaldías desde hace más de dos años.

“De entrada, debería de haber un entendimiento de qué es lo que implica atender y operar los principios a los derechos de movilidad, que van directamente ligados a temas de seguridad vial y pública, se ve una importante ausencia de estos Consejos Asesores”, lamentó.

Explicó que la demarcación de Venustiano Carranza es la que más cuenta con cajones de estacionamiento en su edificio, pues tiene 515 para automóviles y 20 para motocicletas, pero ninguno para bicicletas.

Seguido de esta, se ubica Benito Juárez con 472 cajones para automóviles, 20 para motocicletas y ninguno para bicicleta.

No sólo la bicicleta ha quedado en el olvido, también los cajones para personas con alguna discapacidad motriz. En las 15 sedes de las demarcaciones sólo existen 85 cajones con señalamientos para hombres y mujeres de estos grupos.

“Llama la atención que las Alcaldías no cuenten con estos espacios. Es un tema que queda en el olvido y no da visibilizar a personas que viven con algún tipo de discapacidad, o que buscan o quieren llegar en bicicleta”, puntualizó.



Se baja Cuau de la contienda por la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Tras una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador y con el líder nacional de Morena, Mario Delgado, el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, anunció que declinará buscar el GCDMX.



Marcelistas desairan a Claudia Sheinbaum

JAVIER DIVANY

Las senadoras marcelistas Malú Micher y Bertha Caraveo Camarena desairaron a Claudia Sheinbaum, coordinadora Nacional de la *Cuarta Transformación*, luego de faltar a la reunión que tuvo la exjefa de gobierno de la Ciudad de México con legisladores de Morena, PT, Verde y Encuentro Social.

Tras el encuentro, Sheinbaum afirmó que en Morena hay unidad debido a que no le cierran la puerta a nadie.

“No hay corrientes, eso está en los estatutos (...) se pueden reunir, o sea, las reuniones siempre son importantes, pero la unidad se establece a partir de los principios de nuestro movimiento y eso va a seguir siendo así y no hay problema en que se reúnan las personas con otras”.

Acompañada del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, Citlalli Hernández, la senadora Ifigenia Martínez Hernández, así como los coordinadores del PT, PVEM y PES, dijo que el Frente Amplio por México ni siquiera debía llamarse así porque son el PAN y el PRI y un pedacito de lo que queda del PRD, quienes representan el pasado de privilegios, de corrupción y de la mentira, de la simulación de la desigualdad y de la discriminación.



Claudia Sheinbaum al llegar al Senado

 **CAMPAÑA**
ASEGURA QUE en Morena
hay unidad



RESPALDO DEL PT A CLAUDIA SHEINBAUM

▲ Claudia Sheinbaum recibió ayer su constancia como coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación del Partido del Trabajo. Foto Luis Castillo



Marcelistas desairan a Claudia Sheinbaum

JAVIER DIVANY
El Sol de México

CDMX. Las senadoras marcelistas Malú Micher y Bertha Caraveo Camarena desairaron a Claudia Sheinbaum, coordinadora Nacional de la *Cuarta Transformación*, luego de faltar a la reunión que tuvo la exjefa de gobierno de la Ciudad de México con legisladores de Morena, PT, Verde y Encuentro Social.

Tras el encuentro, Sheinbaum afirmó que en Morena hay unidad debido a que no le cierran la puerta a nadie.

“No hay corrientes, eso está en los estatutos (...) se pueden reunir, o sea, las reuniones siempre son importantes, pero la unidad se establece a partir de los principios de nuestro movimiento y eso va a seguir siendo así y no hay problema en que se reúnan las personas con otras”.

Acompañada del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, Citlalli Hernández, la senadora Ifigenia Martínez Hernández, así como los coordinadores del PT, PVEM y PES, dijo que el Frente Amplio por México ni siquiera debía llamarse así porque son el PAN y el PRI y un pedacito de lo que queda del PRD, quienes representan el pasado de privilegios, de corrupción y de la mentira, de la simulación de la desigualdad y de la discriminación.

ALEJANDRO AGUILAR



Claudia Sheinbaum al llegar al Senado

